
トレマネブロック 

A 類英語科３年塩飽里桜さんにインタビューしました！！ 

 

 

 

・入試方法は何でしたか？ 

推薦入試です。英語要約、英作文、面接がありました。 

 

・受験エピソードあればお願いします！ 

コロナ時代だったので、11 月下旬なのに筆記試験の部屋の窓が全開で、寒い中試験を解きました笑 

 

・どうして学芸に？どうして陸上競技部に？ 

小さい頃から「先生」という職業に憧れがあり、先生になるなら学芸大が 1 番だ！と思って学芸大に入ること

を決めました。中・高では、選手として陸上部に所属していました。(ちなみに 100m や 100mH を中心にやって

いました。)正直なところ、大学では選手として陸上を続ける自信は無かったのですが、それでも陸上競技が好き

だったので、支える立場で陸上に関わらせていただきたいと思い、入部を決めました！ 

 

◯1 日のスケジュールを教えてください！ 

0:00 

|  睡眠 

7:00 

|  学校の準備 

8:30 

| 授業 

12:00 

| 昼食 

13:00 

| 授業 

15:00 

| 部活動 

20:00  



| 夕食 

21:00 

| 課題・自由時間 

23:00 

  | 寝る準備 

24:00 

 

◯1 週間のスケジュールを教えてください！ 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 

オフ 

 

 

アルバイト 

 

 

練習（全体集

合） 

練習（シフト） アルバイト 

 

練習（全体集

合） 

自由 

 

 

  

 

〇トネマネのお仕事、やりがい 

普段の練習では、選手が練習するタイムを撮ったり動画を撮ったりします。また、マッサージやテーピングな

どの体のケアもお仕事のひとつです。シーズン中は大会もたくさんあるので、帯同してサポートします     長期休

みには合宿も    トレマネのお仕事は大変なこともありますが、普段の練習でお礼を言ってもらえた時や、大会で

選手にとって嬉しい結果が出たときに、やっていてよかったなって思います。 

 

◯文武両道は大変ですか？ 

私は A 類英語科に所属しているのですが、私の学年では全員が英語の中高免許の取得も目指して授業をとって

います。ですが、中高免許をとる選択をしても、そこまで授業が激増することは無く、余裕を持って授業・部活・

その他自分がしたいことに取り組むことが出来ています。私はマネージャーですが、選手の中にも英語科に所属

して両立されている方もいます！A 類英語科では、音声学、文法、英会話、英米文学など英語そのものに関する

ことから、小学校で教える各教科の教授法まで学ぶことが出来ます。先生たちもとっても優しくて、楽しい学科

です！ 

 

・学芸大学陸上競技部の魅力！ 

私が思う学芸大陸上部の魅力は、互いに応援し合ったり喜びあえるところだと思います。各大会には、トレマ

ネだけでなく同じブロックの方が応援に来てくださることもあります。 

また、口ではきついと言っているけれど、みんな楽しそうに練習している、そんなところもすてきだと思います。 

 

 

・最後に一言！ 

陸上続けたいな、やってみたいなという方はぜひ 1 度見学に来てみてください       

 


